

～えがお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより (令和元年 9 月号)

いろはかえで

スマイル フィフティーン (15)

(教育目標) 自ら学び
思いやりをもって
実践する児童の育成

○Tel 33-1800 FAX 33-1814

○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/
1318/htdocs/ (ホームページURL)

かんがえる子
がんばる子
たくましい子

全校児童、15名になりました！



新たに3年生女子1名が転入してきました。
2学期から、全校児童が15名になります。
「スマイル フィフティーン」で、がんばります。



2学期が始まりました！



8月26日(月)、2学期始業の日です。15名全員が元気に登校して、朝から賑やかです。学校が始まったと感じます。



始業式では、2年生男子1名が、これまでの反省や2学期に取り組みたいこと4つの発表をしました。

「・一輪車を頑張ること。

・文字を丁寧に書くようにすること。・姿勢をよくするように気をつけること。

・みんなの前で自信をもって堂々と発表できるようになること。」です。終わりには、自分の名前の一文字ずつに当てはめながら、しっかりと楽しく発表ができました。大変すばらしかったです。その後、先生方から



9月の月目標への取組や、2学期の過ごし方等についての指導も行われました。



運動会に向けて頑張りました！

今年度の運動会スローガン

運動会

「令和元年 心をあわせて
力強く やりとげろ
笑顔いっぱいの 吉之元」



9月15日(日)の「吉之元小学校・吉之元地区秋季大運動会」に向けて、子どもたちは張り切って、毎日練習に取り組みました。



※ 運動会のようすは、次号の学校だよりで、詳しく紹介する予定です。お楽しみに！



今後の主な行事<予定>

〔9月〕

14日(土): 運動会前日準備

15日(日): 運動会

17日(火): 振替休業日【9/15の振替】

25日(水): くれよん号来校

25日(水): 運動会実行委員会(19:00~)

〔10月〕

1日(火): 3校合同学習(NN学習)~社会見学(県庁他)

2日(水): 3校合同学習(NN学習)~吉之元小学校において

18日(金): 参観日・学校保健委員会

29日(火): 都城市陸上運動教室(6年生参加)

30日(水): 小中一貫学力向上指定研究西岳・夏尾中学校区授業研究会(吉之元小)



給食交流会を行いました。



9月3日(火)に、参観日(オープンスクール)と給食交流会を行いました。参観授業では、子どもたちが真剣に学習する様子や、元気な発表の様子を見ていただきました。

給食交流会は、地域の方々約60名の参加がありました。集会所で児童や保護者、地域の方々が並んで一緒に、楽しく給食を食べることができました。



PTA奉仕作業を行いました。

9月1日(日)、PTA親子奉仕作業を行いました。運動会に向けての、運動場整備や校内の除草作業等が主な作業内容です。作業内容の説明を聞くと、児童たちは一人一人が自分にできることは何かを自分たちで考え、黙々と一人も遊ぶこと無く、朝6時からの約2時間、一生懸命に作業に取り組みました。その姿を見ていて、とても頼もしく、すばらしい子どもたちだなど、改めて感じました。保護者や特別にご協力をいただいた地域の皆さん、本当にお疲れ様でした！ありがとうございました。運動場がとってもきれいになりました。

[参加された方の感想の一部です。]

- ・子どもたちと交流ができて元気になりました。
- ・子どもたちも、のびのびとしていて楽しそうでした。私たちも楽しい給食でした。
- ・元気でハキハキと話をしてくれました。明るく素直な子どもたちですね。すがすがしい気持ちになりました。
- ・礼儀正しい子どもたちでした。マナーも良かったです。明るく笑顔でとても表情が良かったです。
- ・後片付けも手伝ってくれました。子どもたちみんな元気そうで、これからも楽しみです。
- ・元気なあいさつをしてくれて、こっちまで嬉しい気持ちにさせてもらっています。ありがとうございます。

給食後には、子どもたちのバンド演奏を2曲披露しました。とても喜んでいただけ、子どもたちも大変嬉しそうでした。



『学校ホームページ更新中』

様々な話題を提供中です。ぜひご覧ください。
ホームページのURLは、学校通信右上をご覧ください。

